
伽羅蕗煮、塩鯖焼き、
だし巻き卵、菓子(マドレーヌ)、

はじかみ、揚げ鶏筑前煮、豚ロース生姜焼き(野菜添え)、
鯛カルパッチョ、飯(六穀米) 、滑子赤出汁、茶碗蒸し

会長挨拶

幹 事 報 告 本間　安信  幹事

１．　7月22日㈯10:40より旧千歳館にて山形市長も出席のもと、ロータ
リー財団地区補助金事業として山形市立商業高等学校 産業調査部
様への贈呈式を執り行いました、午後にはチェリーパークホテルにて
第2800地区ローターアクト第１回会長幹事会に会長幹事で、翌23日
には寒河江市ハートフルセンターにて2023-2024年度クラブ奉仕セ
ミナーには幹事の私、本間が参加してまいりました。

２．　夏祭り家族例会8月1日㈫パレスグランデール様にて18時30分よ
り開催します。今日現在会員事務局含め29名、お子様含めご家族12
名が出席で返信いただいております。柿沼親睦委員長はじめ親睦活
動委員が張り切って準備を進めていますので当日は是非、楽しみにし
ていてください。

　 そして夏祭り例会の前18時より理事会を開催しますので、理事の皆
様はお早めに会場におこしください。

３．　本日例会終了後、臨時の理事会を開催いたしますので理事の方は
お残りください。

　皆様こんにちは。本日も例会に足を運んで
いただきお疲れ様でございます。例会場が変
わって３回目の例会です。少しずつ慣れていく
といった感じです。今日は林ガバナー補佐をお
迎えしての例会でございます。山形南ロータ
リークラブを代表して心より歓迎申し上げます。
また、林ガバナー補佐はじめ先程まで開催され
ておりました「クラブ協議会」にご出席の委員長
の皆様には長時間に渡るご出席で誠にお疲れ
様でございます。先ほどのクラブ協議会では林
ガバナー補佐のご挨拶から始まり、会長方針の

発表、各委員長様から各委員会の活動方針を発表していただき、地区へ
今年度の山形南ロータリークラブの方針をお伝え申し上げました。
　先週22日㈯に旧千歳館において開催されました「やまがた舞子に会
いに行こう！」という山形市立商業高等学校産業調査部が主催のイベント

におきまして、地区補助金事業の贈呈式を行わせていただきました。佐
藤山形市長をご来賓に迎え、山形市立商業高等学校の小林校長先生、
産業調査部の生徒様、クラブからは会長、幹事、菊地賀治奉仕プロジェク
ト委員長、鈴木政康社会奉仕委員長、伊藤健二社会奉仕委員の５名で参
加して参りました。茶道部の生徒様から点てていただいたお茶を市長
共々いただき、贈呈式に望みました。贈呈式ではロータリーのこと、奉仕
活動のことなどをご挨拶の中でお話しさせていただき、少しでもロータ
リーの奉仕へ対する考え方が地域の皆様に伝わればと思います。企画、
運営が高校生を中心としたイベントで、とても暖かい和やかな雰囲気の
中過ごさせていただきました。奉仕プロジェクトは普段皆様からお預か
りする「ニコニコBOX」が原資となっています。本来ニコニコBOXは「日
頃あった嬉しいことを仲間と共有する」という意味もあります。奉仕の心
を広げていくためにも、多くのニコニコをお待ち申し上げております。
　来週は「夏祭り家族例会」です。親睦活動委員会により楽しい催しが目
白押しです。多くの会員の皆様のご参加をお待ち申し上げております。

　ニコニコBOX　 佐々木　啓充 君
浅野　裕幸君　本日は林　正俊ガバナー補佐のご出席のもとクラブ協議

会開催されました。ありがとうございました。
伊勢　和正君　委員会活動計画発表させていただきます。
熊谷　昌和君　７月14日長男のマンガが発刊されました。

鈴木　政康君　委員会活動計画発表させていただきます。トヨタ自動車が
都市対抗野球で決勝まで進みました。

稲村　佳宏君　委員会活動計画発表させていただきます。
柿沼　正人君　親睦委員長1年間務めさせていただきます。
菊地　賀治君　委員会活動計画発表させていただきます。
髙梨　徹也君　委員会活動計画発表させていただきます。
石山　祐介君　委員会活動計画発表させていただきます。
間木野仁美君　委員会活動計画発表させていただきます。
本間　安信君　林ガバナー補佐本日はありがとうございました。
佐々木啓充君　委員会活動計画発表させていただきます。
武田　秀則君　委員会活動計画発表させていただきます。
林　　正俊様　(山形RC)  このような機会いただきありがとうございました。

委員会報告

林　正俊
ガバナー補佐
(山形 RC) ご挨拶

本日のお料理本日のお料理

第2386回例会 2023-7／25（火）天気（晴）

例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：丹野　善将 君
点　鐘：PM12：30　浅野　裕幸 会長 ロータリーソング：「我等の生業」
ビジター：林　　政俊 さん（山形RC）

2023-24 年度 山形南ロータリークラブ会長方針

「伝統を受け継ぎ 未来に向けて『奉仕と親睦』を楽しもう」

山形南ロータリークラブ会報
RI会長 ： ゴートン R.マッキナリー　2800地区ガバナー ： 伊藤 三之　ガバナー補佐 ： 林 政俊
会　長 ： 浅野 裕幸　幹　事 ： 本間 安信　会報・史料委員会　委員長 ： 渡邉 清則
委　員 ： 金田 亮一　　松田 勝行　　鈴木 孝幸 　　佐藤 竜　　曽我 享宏　　瀬野 敏和　　

パレスグランデール



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５０名
５５名

２９名
４４名 88.00％５０名

◇８月の記念日◇
会員誕生日　奥村　健二 君・渡邉　清則 君・高梨　和夫 君・武田　秀則 君
　　　　　　稲村　佳宏 君・鉄　　浩二 君・武田寿美男 君・石山　祐介 君
奥様誕生日　土田　貴英 君・髙梨　徹也 君・丹野　善将 君・石山　祐介 君
　　　　　　鈴木　利明 君
企業創立記念日　熊谷　昌和 君・武田　和夫 君

親睦活動小委員会
委員長　柿沼　正人 君　

　親睦委員会では、クラブ会員同士の親睦を深め、自分自身の
成長に結び付けていくことをテーマに下記の通り活動を行います。

〈活動方針〉
　１．会員同士の親睦・友情が、一層深められる例会を開催いたします。
　２．会員同士の親睦を深め、相互研鑽につながる親睦活動を目指します。
　３．各委員会との連携を図り、楽しい例会の雰囲気を心がけます。

会員増強委員会
委員長　石山　祐介 君　

　会員増強委員会は会員増強・職業分類小委員会とロータリー
情報小委員会から構成されております。

　強いクラブ作りには会員数の充足と例会の充実が不可欠であり、会員数の純増
も大事ではありますが、現会員の脱会防止も大変重要と考えます。
　会員増強・職業分類小委員会には現在の会員の職業分類を再確認し、会員不在
である分野の会員入会促進活動を重点的にお願い致します。
　ロータリー情報小委員会には、現会員の退会防止の為に互いにロータリーを語
らう機会を設け、入会歴の浅い方がロータリーを楽しめるクラブづくりをお願い致
します。
　２つの小委員会が事業計画をしっかりと遂行していくことにより会長テーマであ
る「伝統を受け継ぎ　未来に向けて「奉仕と親睦」をたのしもう」が実践され、未来
へ向けてさらに強いクラブが作れるように１年間頑張ります。
　各小委員会の皆様、会員の皆様ご協力よろしくお願い致します。

会員増強・職業分類小委員会
委員長　伊勢　和正 君　

　今年度伊藤三之ガバナーの地区重点事項の４に会員増強につ
いての下りがあります。

　「ロータリーを語り、ロータリーを楽しみましょう。そしてロータリーを語り合い
楽しむ仲間を増やしましょう。」です。
　自らがロータリー活動を楽しみながら、この経験を周りに積極伝播し入会を推
進しようとの事です。
　また「特に入会歴の浅い会員の退会防止の工夫を具体的に考え実践しましょう。
各クラブ１名以上の純増を目指し、７月から10月までの４か月間を会員増強強化期
間とし、11月の地区大会で新会員に会長と共に登壇していただき全員で歓迎しま
しょう。」との計画です。
　会員全員の協力が不可欠です。みんな頑張って会員増やそう！！！

ロータリー情報小委員会
委員長　菊地　賀治 君　

ロータリー情報小委員会は、入会１～３年以内に入会した新入
会員を主に、ロータリーを早く理解すると共にクラブに馴染み・ク

ラブの良さを味わえる様に活動いたします。
　①山形南ロータリークラブ会員がロータリーを理解し、会員がロータリーから
得られるものや責務を把握できる様に情報を提供する

　②ファイヤーサイドミーティングを開催する
　　１）ロータリーに関する知識や情報提供
　　２）山形南ロータリークラブの歴史についての理解を深める
　　３）コミュニケーションを深める
　③ロータリー情報月間には、会員の皆様に最新情報を提供する

奉仕プロジェクト委員会
委員長　菊地　賀治 君　

　浅野裕幸会長は、「伝統を受け継ぎ　未来に向けて『奉仕と親
睦』を楽しもう」をテーマに掲げており、その中で山形南ロータ

リークラブ全ての会員がロータリーの両輪でもある「奉仕と親睦」を「楽しむ」とあ
ります。
　今年度、奉仕プロジェクト委員会が目標を設定する上で、山形南ロータリークラ
ブらしさを承継しつつ、新しいエッセンスを加え、共通の目標に向かえる様に各小
委員会と奉仕活動を進めて行きたいと思います。

ニコニコBOX小委員会
委員長　佐々木　啓充 君　

　ニコニコBOX は奉仕活動の貴重な財源となります。
　会員の皆様に快くニコニコして頂ける工夫と、例会に参加で

きない方もニコニコして頂ける環境づくりに取り組んで参ります。
　浅野会長のテーマである《伝統を受け継ぎ　未来に向けて「奉仕と親睦」を
楽しもう》を実現するべく誠心誠意努めて参ります。
　どうぞ会員の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。

職業奉仕小委員会
委員長　髙梨　徹也 君　

　職業奉仕とは『職業の道徳性と品位を高め、その価値を認める
こと』が主目的であるといわれております。

　本年度の委員会の活動方針は、会長スローガンにあるように「奉仕」を楽し
むことを念頭に、職場訪問を通じて見分を広げまた体験することにより、それら
主目的の理解に努めます。
〈活動方針〉
　山形の農業を体験し、地元の魅力の再発見につとめます。
　

社会奉仕小委員会
委員長　鈴木　政康 君　

　ロータリー５大奉仕の一つである社会奉仕は、我々ロータリアン
の活動において重要な位置を占めます。

　浅野裕幸会長のテーマのもと以下の通り活動を行います。
　①ロータリー財団地区補助金事業として、山形市立商業高等学校産業調査部の
活動を支援します。

　②ALS 協会山形支部への支援を検討いたします。
　③医療的ケア児への支援を検討いたします。
　④クラブ内へ向け社会奉仕活動の啓発を行います。

国際奉仕小委員会
委員長　稲村　佳宏 君　

　〈国際奉仕小委員会〉
　・海外のゲストを例会にお迎えし交流することがロータリアンとし

ての見聞を広げます。
　　「クールジャパン山形を語る」の企画運営を実施する。
　山形南ロータリークラブ創立50周年での記念講演「COOL JAPAN 山形を語
る」も皆さんの協力で、無事に終わることが出来ましたが、前年度はコロナ感染
症の影響でCOOL JAPAN は中止となりました。

　今後の事を検討している中、浅野会長より、クールジャパンやってくれますよね
との一言で決心致しました。心新たに頑張りますので宜しくお願い致します。

　　尚、外国人の方々の紹介もお願い致します。
　　年次予定表では令和６年３月28日が「COOL JAPAN 山形を語るPART－12」担
当例会予定日です。

青少年奉仕小委員会
委員長　間木野　仁美 君　

　・悪戸いも掘り家族例会
　　10月21日㈯【予定】

　　2023－24年度は家族例会も兼ねたいと考えています。
　他は前年度を踏襲
　・医療的ケア児支援
　 　医療的ケア児支援施設「ヴォーチェ」様に共に活動できる企画を依頼していま

す。支援金を贈呈予定。
　・山形市との青少年健全育成協定
　　山形南RC50周年時に結んだ協定を基に、山形市青少年育成市民会議との共同活動
を予定。

　以上が活動計画になります。全ての活動に山形RACに参加してもらいたいと考えて
おります

中長期検討委員会
委員長　武田　秀則 君　

　この委員会は、山形南ロータリーがより良く運営出来るように方
向性を検討し、クラブの理事会各委員会に提案し、理解と協力のも

とに共に活動する。
〈計画・提案〉
　１．伊藤ガバナーのテーマ『ロータリーを語ろう』をもとにロータリーの原点であ
る『奉仕』の理解と語り合い

　１．通常例会の会長挨拶では50％のロータリーについての卓話
　１．浅野会長のキーワード『ロータリーの伝統を引き継ぐ』老・壮・青会員の交流
　１．中長期検討委員による年４回例会での講評

常任委員会及び小委員長発表


